
                                                                                                                                            

 

 

_______________________________________________________________________________________ 

ELEZIONI STUDENTESCHE ANNO 

SCOLASTICO 2024-2025 

LE LISTE CANDIDate 

_______________________________________________________________________________________ 

Lista 1: Pover ‘mman

 

Povere ‘mmano è la prima lista uscita allo 

scoperto in questo anno scolastico 

2024/25. Siamo un gruppo di ragazzi che 

hanno fatto squadra tra loro guidati da 

stima reciproca, con una linea di pensiero 

coerente e condivisa da tutti. Un punto 

fondamentale della nostra lista è la 

spontaneità, siamo stati noi 5 a realizzare 

tutto ciò che vedete.  

Abbiamo deciso di impegnarci nella 

realizzazione di questa lista perchè abbiamo 

a cuore il futuro di noi ragazzi in quello che 

è l’ambiente scolastico. Ogni elemento di 

questa lista sarà felice di rappresentare voi 

per il Calamandrei: Sonia Sabatino 5N, 

Roberta Molisso 4H, Pasquale Sannino 5B, 

Andrea Piedipalumbo 4D e Andrea 

Guardasole 4D. 

Le nostre proposte sono le vostre richieste, 

come lista cercheremo di accogliere ogni 

vostra volontà e renderla concreta! 

Proposte:  

TERZA EDIZIONE 

A.S. 2024/25 

Uscita n.1  

A cura della 4H 

Con la partecipazione di tutti gli alunni del Liceo 

Liceo Piero Calamandrei, Napoli                          Ottobre 2024                    



• Collettivo politico: La creazione di un 

collettivo politico all’interno 

dell’istituto permette agli studenti di 

discutere e confrontarsi su temi di 

attualità e questioni sociali, 

promuovendo il dibattito e la 

partecipazione attiva alla vita 

politica, sia interna che esterna alla 

scuola.  

 
 

•  Biblioteca scolastica: Proporre una 

biblioteca aperta con orari estesi 

permette agli studenti di avere un 

luogo dedicato allo studio e alla 

ricerca, favorendo un ambiente di 

apprendimento più accessibile e 

stimolante per studio e attività 

pomeridiane.  

• Presenti nelle manifestazioni e 

scioperi: Essere presenti alle 

manifestazioni e scioperi significa 

supportare attivamente i movimenti 

di protesta studenteschi o sociali, 

promuovendo la consapevolezza 

civica e la partecipazione 

democratica. Ci organizzeremo 

attivamente affiancandoci con altre 

scuole del territorio per l’obbiettivo 

comune, scendere in piazza!  

•  Settimana dello studente: 

Organizzare una settimana dedicata 

allo studente offre l’opportunità di 

dedicarsi ad attività come i corsi 

auto-gestiti, incontri con esperti, 

momenti di svago e tornei sportivi, 

favorendo lo sviluppo personale, 

comunitario e sociale.  

•  Campionati sportivi: 

L’organizzazione di campionati 

sportivi scolastici non solo 

promuove l’attività fisica studenti, 

ma anche il divertimento atletico e la 

sana competizione, rafforzando così 

il senso di sport tra le mura 

scolastiche.  

•  Mercatino dei libri: Il mercatino dei 

libri usati consente agli studenti di 

acquistare e vendere testi scolastici a 

prezzi accessibili, promuovendo il 

riuso e sostenendo le famiglie dal 

punto di vista economico.  

• Cineforum: Il cineforum offre uno 

spazio per la visione collettiva di film 

seguiti da dibattiti, stimolando 

riflessioni culturali, sociali e 

artistiche tra gli studenti, 

arricchendo così il loro bagaglio di 

conoscenze.  

•  PROM: L’organizzazione di un 

PROM, o ballo scolastico, 

rappresenta un momento di svago e 

divertimento per gli studenti, 

solitamente alla fine dell’anno 

scolastico o al termine del primo 

periodo scolastico (feste di Natale). È 

un’occasione per stare assieme alle 

persone che hanno condiviso 



assieme a noi l’ambiente scolastico 

fuori le mura scolastiche. 

• Proseguire la collaborazione con 

tutti gli alunni della scuola al 

Giornale di Istituto, KalaNews. 

 

 

 

 

 

https://www.instagram.com/pover

emmano_/profilecard/?igsh=MWhp

YXJjd25zM2Jh 

https://www.instagram.com/reel/

DA3NPFUNKXT/?igsh=bWUydDhia

mxnZ2Iw  
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Lista 2: New Wave 

 

Ciao a tutti! È arrivato il momento di presentare 

anche la nostra lista: New Wave. Ma come mai 

abbiamo scelto questo nome? “New Wave” in 

italiano significa “Nuova Onda”, cioè un’onda di 

cambiamento, progresso e rivoluzione: il nostro 

obiettivo è quello di proporre alla nostra scuola un 

nuovo flusso di idee da concretizzare nel corso 

dell’anno.  

 

 

 

 

 

 

 

Tra le nostre proposte ricordiamo l’organizzazione 

della settimana dello studente con gli annessi corsi 

autogestiti e tornei, non soltanto sportivi ma 

anche di altro tipo quali scacchi, carte o quiz di 

cultura; l’introduzione del “Calamandrei 

International”, ossia giornate a tema in cui ci 

ispiriamo ad una particolare etnia, favorendo così 

uno scambio culturale; la collaborazione di tutta la 

scuola al giornale scolastico, KalaNews; percorsi di 

PCTO alternativi e più inerenti agli indirizzi 

scolastici; utilizzo maggiore dei laboratori 

scolastici; partecipazione a cortei, scioperi ed altre  

ricorrenze; utilizzo pomeridiano della biblioteca; 

partecipazione al MEP, “Model European 

Parlament”, ovvero un progetto che consiste nella 

simulazione delle varie attività del Parlamento 

Europeo; festa di fine anno, uno degli eventi più 

attesi dell’anno, da realizzare in modo alternativo, 

organizzando ad esempio una festa in stile 

americano: il cosiddetto “Prom”.  

 

 

Vi ricordiamo che i candidati di questa lista sono: -

Dalila Cuccillato; -Giorgia Manfellotto; -Giada 

Cesarano; -Francesco Sannino; -Pacifico D’Auria. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Lista 3: ‘A raggia  

 

Per comprendere a pieno il significato del 

nostro nome partiamo dalla sua etimologia. 

“’a raggia” deriva dal francese “rage”: la 

rage francese indica uno stato di 

arrabbiatura dovuto ad un progetto o 

iniziativa non andata a buon fine. Il motivo 

di tale stato d’animo è molto semplice: gli 

ultimi due anni scolastici. E noi siamo qui 

per riportare il Calamandrei al suo periodo 

d’oro! Nelle ultime settimane, abbiamo 

lavorato insieme per dimostrare già nel 

periodo pre-elezioni la passione e l’impegno 

che siamo disposti a porre in ogni nostra 

azione. Vogliamo condividere con voi alcune 

delle azioni che abbiamo già realizzato. 

Abbiamo introdotto le tampon box nei 

bagni, un'iniziativa fondamentale per 

garantire un ambiente inclusivo e rispettoso 

delle esigenze di tutti. Questo passo ha reso 

più semplice l'accesso a prodotti essenziali, 

contribuendo a creare un clima di supporto 

reciproco. Inoltre, abbiamo realizzato uno 

striscione fuori la scuola con il nostro motto 

per celebrare la nostra identità e i valori che 

ci uniscono. Come ben sapete, abbiamo 

anche regalato “cornicelli” napoletani 

durante l’intervallo per diffondere il nostro 

simbolo e per essere presenti nelle vostre 

giornate.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il nostro impegno non finisce qui. Se ci 

darete la vostra fiducia, continueremo a 

lavorare insieme per portare avanti nuove 

idee e iniziative che rendano la nostra 

scuola ancora migliore. I punti fondamentali 

della nostra lista comprendono la 

riorganizzazione degli scioperi e la 

programmazione della Settimana dello 

Studente, che rappresentano 

un'opportunità unica per coinvolgere 

attivamente gli studenti nella vita della 

scuola, promuovendo un ambiente più 

inclusivo e dinamico. Durante questa 

settimana speciale, abbiamo in mente una 

serie di eventi e attività che mirano a 

favorire la socializzazione, il benessere e la 

crescita personale di tutti gli studenti. 

Organizzeremo incontri con professionisti 

di vari settori, che offriranno spunti preziosi 

su temi attuali, come la salute mentale, le 

opportunità di carriera e le competenze 

necessarie per affrontare il futuro. Questi 

momenti di confronto aiuteranno a 

stimolare la curiosità e a fornire 

informazioni utili per la crescita personale e 

professionale. 



 

 La Settimana dello Studente includerà 

tornei sportivi, tra cui calcio, pallavolo e 

basket. Ci sarà anche la possibilità di 

competere al torneo di calcio esterno alla 

scuola ovvero l’“highschoolcup 

Calamandrei”, dove ci sarà l’opportunità di 

vincere anche un cospicuo montepremi, 

favorendo così il senso di comunità e la sana 

competizione. Lo sport è un ottimo modo 

per fare nuove amicizie e sviluppare abilità 

di lavoro di squadra. Gli studenti avranno 

l’opportunità di gestire corsi su argomenti 

di loro interesse, che potranno spaziare da 

attività artistiche a laboratori pratici. 

Questo non solo promuoverà la creatività, 

ma darà anche agli studenti la possibilità di 

condividere le proprie passioni con i 

compagni. Inoltre, intendiamo sviluppare 

una linea di merchandising scolastico che 

includa magliette, felpe e accessori 

personalizzati. Questo creerà un senso di 

appartenenza e la questione fondamentale è 

che i costi saranno accessibili da permettere 

così a tutti di poter acquistare ciò che 

preferiscono. Successivamente, 

organizzeremo feste per gli studenti, 

pensate per favorire momenti di svago e 

socializzazione, con prezzi molto bassi 

proprio perché ci piace far partecipare tutti; 

sarà un’opportunità grazie alla quale si 

potrà stare con amici e fare nuove 

conoscenze, ma soprattutto creare momenti 

di leggerezza. Dopodiché ogni indirizzo di 

studi avrà la sua serata a tema, pensata 

proprio dagli studenti creando un ambiente 

piacevole e dove si possano sviluppare 

anche competenze. Per noi è anche 

fondamentale affrontare il tema della salute 

mentale: durante la Settimana dello 

Studente, organizzeremo workshop e 

incontri con psicologi, per sensibilizzare e 

creare spazi di dialogo su questo importante 

argomento. Parlare delle proprie emozioni e 

sfide è essenziale per il benessere di tutti e 

per farlo c’è bisogno appunto di esperti che 

sappiano consigliarci. In aggiunta, stiamo 

lavorando all'annuario scolastico, un modo, 

voluto da tutti, per raccogliere ricordi e 

momenti significativi dell'anno. Gli studenti 

saranno coinvolti nella creazione dei 

contenuti, rendendo l'annuario un vero 

riflesso della nostra comunità scolastica. 

Infine, stiamo progettando un ballo di fine 

anno in stile “prom americano”, un evento 

che celebrerà il percorso scolastico degli 

studenti. Sarà un’occasione per divertirsi, 

ballare e creare ricordi indimenticabili in 

un'atmosfera festosa. Queste iniziative sono 

pensate per rendere la nostra scuola un 

luogo più vivace e accogliente, dove ogni 

studente possa sentirsi parte integrante 

della comunità. Infine un altro punto 

fondamentale è il nostro giornale d’istituto, 

il KalaNews, che, così come per i precedenti 

anni scolastici, vedrà la partecipazione di 

tutti gli altri studenti di ogni indirizzo che 

saranno coinvolti da noi in prima linea; tale 



giornale sarà la nostra voce costante. La 

partecipazione attiva di tutti è 

fondamentale per il successo di queste 

attività! ‘A raggia non è un semplice gruppo 

di studenti, ma un insieme di persone unite 

da un unico obiettivo: far sì che ogni singolo 

studente abbia la possibilità di esprimersi e 

partecipare attivamente alla vita della 

scuola. La nostra propaganda non è stata 

solo una corsa per ottenere voti, ma 

l’opportunità di rappresentare davvero la 

vostra voce, di far emergere le vostre idee e 

di creare una scuola migliore insieme. 

Siamo convinti che essere attivi 

politicamente, anche nel contesto 

scolastico, sia fondamentale per crescere 

come cittadini responsabili. La scuola è il 

nostro primo laboratorio di vita 

democratica: è qui che possiamo 

sperimentare la partecipazione attiva, il 

confronto delle idee e l’importanza di 

trovare soluzioni comuni. Le elezioni per la 

rappresentanza d’istituto non sono solo un 

evento formale, ma un’occasione per 

imparare a fare la differenza, per mettere in 

pratica il senso di appartenenza a una 

comunità.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vi ringraziamo di cuore per il sostegno che 

ci avete dimostrato finora. Noi di ‘A raggia 

siamo pronti a continuare con lo stesso 

impegno e la stessa energia, a 

rappresentarvi con responsabilità e 

trasparenza, sempre al servizio della 

comunità scolastica. Il nostro obiettivo è 

chiaro: fare in modo che ogni voce venga 

ascoltata e che ogni proposta abbia un peso 

reale. Insieme possiamo rendere la nostra 

scuola un posto migliore, insieme possiamo 

fare la differenza. Grazie a tutti! 

 
                                                     
      -‘A RAGGIA 
 
Ricordiamo i componenti della lista: 
Ilenia Aprile 4H, Giuseppe Bossa 5E, Stefano 
Coppola 4F, Francesco Ilardi 4D e Ida 
D’Alise 5B. 
 
Questo è il nostro profilo ig: 
https://www.instagram.com/araggia?igsh
=MWNxanJ3aWp3ZThnNQ== 
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_________________________________________________________________________________ 

PROGETTO EUFORIKA 

IN COLLABORAZIONE CON IL COMUNE DI NAPOLI 

CACCIA AL TESORO LETTERARIA 

_______________________________________________________________________________________ 

Qualche settimana fa noi studenti della 3 e 4 H 

del Liceo Calamandrei abbiamo in iniziato una 

nuova avventura: si tratta del progetto 

letterario organizzato dall’Associazione 

Euforika in collaborazione col Comune di 

Napoli. 

Il progetto, che prevede la realizzazione da 

parte nostra di un testo finale, che vedrà la 

pubblicazione e distribuzione, si chiama “COMM 

A NU MARE CA QUIETO PARE“ - Musica e 

Viaggio nei Luoghi di Salvatore Di Giacomo, da 

tenersi tra ottobre e novembre 2024 in diverse 

sedi del territorio cittadino. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tra le varie tappe del progetto che, con la guida 

di esperti e della nostra prof.ssa di lettere 

Sandra Castiello, mette in campo un nuovo 

modo di fare scuola, un modo che ci consente di 

apprendere e studiare la letteratura e le relative 

fonti proprio nei luoghi dei poeti da 

approfondire (in questo caso il nostro grande 

Salvatore di Giacomo), finora ne abbiamo fatte 

due molto coinvolgenti. 

Tra le strade di Napoli, partendo dal MANN, 

abbiamo attraversato tutti i luoghi del poeta 

summenzionato, arrivando alla sua dimora 

matrimoniale, al conservatorio San Pietro a 

Maiella, alla facoltà di Medicina, al Palazzo 

Reale, al Liceo Vittorio Emanuele II in cui Di 

Giacomo si formò da giovane, e fino al Monte 

Echia, da cui è possibile ammirare la nostra 

grande città per la quale il poeta realizzò una 

guida. 

Dopo la tappa del giorno 1 ottobre 2024, il 

giorno 08/10/2024 noi, 3 e 4H, abbiamo 

partecipato ad un caccia al tesoro letteraria a 

Napoli, organizzata dall'associazione “Euforika”. 

La caccia al tesoro ripercorreva varie tappe 

fondamentali della vita del celebre poeta 

napoletano Salvatore Di Giacomo, lasciandoci 

guidare proprio dai suoi scritti. In questa 

occasione abbiamo sfidato altre tre classi, fra cui 

quelle del Liceo Boccioni e del Liceo Vittorio 

Emanuele II.  

 

 

 



La nostra avventura 

 

Una volta giunti a Piazza Dante, il luogo di 

partenza, ci siamo divisi in due squadre, formate 

ciascuna da due classi che, sul punto finale della 

caccia, si sarebbero divise in quattro. Dopo aver 

scelto il capitano e il vice-capitano delle nostre 

classi, abbiamo affrontato la prima parte della 

gara con il Liceo Vittorio Emanuele. 

Successivamente ci sono state consegnate le 

prime indicazioni. Da lì ci siamo avventurati 

lungo Via Toledo, una delle strade più celebri di 

Napoli, alla ricerca di indizi nascosti tra 

monumenti, chiese, negozi e angoli storici. Ogni 

tappa della caccia ci metteva alla prova, 

richiedendo non solo velocità, ma anche 

intelligenza, astuzia, analisi dei testi letterari 

propostici, e collaborazione per risolvere gli 

enigmi. Le prove ci hanno condotto in luoghi 

ricchi di storia fino ad arrivare a Piazza Del 

Plebiscito dove ci aspettava l’ultimo indizio. Da 

qui ogni classe ha proseguito per la propria 

strada. Dopo una gara serrata e avvincente, noi 

della 3H del Liceo Piero Calamandrei, siamo 

riusciti, insieme al Liceo Vittorio Emanuele, a 

sbaragliare le altre due classi, conquistando la 

vittoria! Come premio abbiamo ricevuto 

“Assunta Spina”, un dramma di Salvatore Di 

Giacomo, consegnatoci in uno scrigno presso la 

Biblioteca “Lucchesi Palli”, sita nel Palazzo Reale 

di Napoli. Ciò che ha reso questa caccia al tesoro 

speciale è stato proprio il modo in cui ci ha fatto 

conoscere Napoli sotto una luce diversa. Non si 

è trattato di una semplice passeggiata turistica, 

o di un giro veloce tra monumenti noti, ma di 

un’esperienza che ci ha spinti a guardare la città 

con occhi nuovi, quelli di Di Giacomo. Ogni tappa 

della gara nascondeva dettagli e curiosità che 

spesso sfuggono anche a chi conosce bene la 

città.  

 

 

 

 

 

 

-Il primo enigma ci ha portati alla Scuola per 

ciechi (in piazza Dante) che affacciava su una 

piazzetta avente una scultura con una donna che 

suonava. 

-Il secondo enigma ci ha portati a piazza Carità 

al monumento a Salvo d’Acquisto. 

- Il terzo enigma ci ha condotti alla pizzeria 

Mattozzi, dove un gentile signore ci ha porso 

l’enigma successivo. 

-Il quarto enigma ci ha condotti al negozio H&M 

che prima veniva chiamato Palazzo Buono.  

-Il quinto enigma ci ha guidato all’incrocio tra 

Via Toledo e Via San Giacomo dove, ai tempi di 

Di Giacomo, si allagava la strada e dei signori si 

offrivano di far passare su di loro le persone in 

cambio di soldi. 

-Il sesto enigma ci ha condotti alla gioielleria 

Leonardo Gaito dove il titolare ci ha consegnato 

una busta contenente l’enigma successivo. 

-Il settimo enigma non ci ha fatto spostare di 

molto, siccome ci ha condotti da Pintauro. 

-L’ottavo enigma ci ha portati a Palazzo Cirella, 

dove, da sopra la balconata dell’edificio, gli 

abitanti ai tempi di Salvatore di Giacomo, 

sparavano in vista di una guerriglia urbana. 

-Il nono enigma ci ha portati in un chiosco di 

limonata “La vera limonata a cosce aperte”, dove 



sei simpatici esercenti ci hanno consegnato il 

decimo enigma. 

-Il decimo enigma ci ha guidati ad un’orologeria, 

dove abbiamo ricevuto il nostro ultimo indizio 

per arrivare al tesoro. 

-Al Palazzo Reale abbiamo trovato il tesoro 

dietro un’insegna vicino a una delle fontane. 

La caccia al tesoro ci ha permesso di interagire 

non solo con Napoli, ma anche con ragazzi di 

altre scuole ma soprattutto con guide esperte, 

intraprendenti e coinvolgenti!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ringraziamo il Dirigente Scolastico Prof. 

Vincenzo Falco per essersi mostrato aperto 

verso questa iniziativa culturale offrendoci 

un’esperienza unica fatta di crescita personale. 

La sua fiducia e il suo supporto sono stati 

fondamentali per la riuscita di tutte le attività 

svolte, e per questo gli siamo profondamente 

grati. Ma ancor di più ringraziamo la nostra 

professoressa Castiello che, insieme a noi, ha 

fatto i nostri stessi passi, le nostre tappe, 

guidandoci e sostenendoci. 

Desideriamo estendere i nostri più sinceri 

ringraziamenti anche a tutti coloro che hanno 

partecipato e contribuito alle attività svolte con 

l’associazione “Euforika” di Napoli, tra cui 

Francesca e Valeria. Grazie alle guide e agli 

insegnanti che hanno collaborato con passione 

e dedizione, siamo riusciti a creare momenti 

indimenticabili di crescita culturale. 

 

 

 
-3H e 4H 

 



______________________________________________________________________________________________________________________ 

QUARTIERE 15 MINUTI 

PROSPETTIVE PER NAPOLI EST 

 

 

 

 

Immaginate un quartiere dove tutto è a portata 

di mano, dove potete andare a scuola, fare la 

spesa o incontrare gli amici senza dover 

prendere l'auto. Un luogo dove potete 

respirare aria pulita, giocare nei parchi e 

vivere in serenità. Questo sogno sta 

diventando realtà grazie a un grande 

progetto che sta coinvolgendo tutta la 

nostra comunità. 

Il 24 u.s., presso l'aula magna della sede 

della Federico II a San Giovanni a Teduccio, 

si è tenuto un importante incontro per 

discutere di come rendere i nostri quartieri 

più vivibili e sostenibili. Professori, esperti, 

rappresentanti delle istituzioni e delle 

aziende, alunni, docenti e cittadini si sono 

riuniti per ascoltare la presentazione di idee 

e progetti ambiziosi. Il cuore di questo 

progetto è un concetto innovativo: il 

"quartiere in 15 minuti". L'idea è semplice 

ma rivoluzionaria: tutto ciò di cui hai 

bisogno - scuola, lavoro, negozi, parchi - 

dovrebbe essere raggiungibile a piedi, in 

bici o con i mezzi pubblici in massimo un 

quarto d'ora. Il progetto ha avuto una fase 

“embrionale” negli scorsi mesi con il lavoro 

di una task-force universitaria, della 

municipalità, delle aziende (ANM, EAV, 

GESCO) e delle scuole (rappresentate 

inizialmente dall’ITT Marie Curie). Il lavoro 

di questo gruppo ora continuerà ma 

coinvolgendo sempre più realtà, in primis 

gli studenti degli altri istituti superiori, 

come noi del Calamandrei. 

 

Il professor Cino Bifulco, uno dei promotori 

del progetto, ha sottolineato l'importanza di 

valorizzare ogni quartiere, senza distinzioni 

tra centro e periferia. "Siamo tutti molto 

contenti di come è andata la giornata di oggi 

e di com'è andato il progetto fin ora. 

Abbiamo raccolto tante informazioni e 



scoperto un sacco di cose. Ora bisogna 

portare tutto ai tavoli del Comune per 

arrivare a dei risultati." 

 

L'assessore Antonio Di Costanzo ha 

aggiunto: "Da subito chiederemo ad ANM il 

ripristino delle linee interquartiere per 

facilitare gli spostamenti quotidiani: dagli 

studenti sino ad arrivare all'anziano che 

deve recarsi presso lo studio del suo medico 

di base. Ancora, chiederemo di prolungare - 

anche ad EAV - gli orari delle ultime corse." 

 

 

Ma non si tratta solo di trasporti. Il progetto 

punta a migliorare la qualità della vita sotto 

molti aspetti: più spazi verdi, piste ciclabili 

sicure, edifici più efficienti dal punto di vista 

energetico. La professoressa Federica 

Palestrino (che si è resa disponibile ad 

incontrare noi alunni del Calamandrei 

n.d.r.) ha evidenziato le potenzialità del 

nostro territorio: "Ci sono moltissimi spazi 

pubblici che possono essere valorizzati. C'è 

molto spazio è una municipalità dove ci 

sono tantissimi servizi che non funzionano 

bene, ma potrebbero essere valorizzati e 

quindi potrebbero dare moltissimo di più di 

quello che danno, ma ci sono però, sono da 

valorizzare ma ci sono, questa è una 

ricchezza. La ricchezza va valorizzata." 

Questo progetto non è solo un'iniziativa 

degli adulti, ma un'opportunità per tutti noi. 

Studenti, insegnanti, genitori, cittadini: 

ognuno di noi può contribuire a rendere il 

nostro quartiere un posto migliore. 

Seguiremo insieme gli aggiornamenti di 

questo progetto, si spera nel minor tempo 

possibile. 

 

Mario Martinelli 5H 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

KalaNews, Giornale d’Istituto fondato nell’anno 

scolastico 2022-2023 dall’attuale 4H sotto la 

Direzione della Prof.ssa Sandra Castiello. 

Per collaborazioni ed invio di articoli scrivere a: 
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